

公民館だより

令7年1月10日
No.32
北山村
教育委員会

新しい年を迎えて

あけましておめでとうございます。村民の皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、常日頃から学校行事・公民館事業に対し、ひとたならぬご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、元日に発生した能登半島地震、続く九月の能登豪雨災害に際し、被災者への支援にとチャリティーバザーを行ったところ、多くの村民の皆様にご協力をいただき、義援金を贈ることが出来ました。中学生も「自分たちに出来ること」として募金活動を開催してくれたことに心強さを感じました。

ありがとうございました。

村内では、村民運動会や小中学校での人権教育研究発表会をはじめ様々な行事を開催することができました。これもひとえに、村民の皆様のご理解、ご協力、子どもたちの頑張りや教職員の努力の賜物であり、心から感謝申しあげます。

さて、年頭に当たり教育委員会の取組について何点か述べたいと思います。

子どもたちの教育では、保育所から中学生までの一貫した英語・国際理解教育に引き続き取り組みます。夏にはその集大成とも言える中学生の海外語学研修を計画しています。昨年から「北山三村」（上北山村・下北山村・北山村）の小学生の合同授業や行事交流を始めました。今年は三村の中学生の交流行事も予定しています。こうした体験・交流学習での幅広い経験や同世代とのふれ合いを通じて視野を広げ、豊かな人間性を育み、子どもたちの学びや成長を支えられるよう努めてまいります。



北山村教育委員会

教育長 松本広明



公民館活動について、昨年は、各種の体験教室のほか、「ボッチャ大会」や「北山寄席」等を開催し、皆様が集い交流する場を設けてまいりました。「北山弁かるた」も多くの方のご参加のもと完成し、美しく製本したかるたを希望された皆様に配布することが出来ました。今年も引き続き、各種体験教室やイベントを開催するとともに、村民会館の展示内容や図書内容の充実を図り、村民同士の新たな繋がりができるよう努めてまいります。ぜひ村民会館・図書室にお越しください。また、「北山弁かるた」や現在製作中の「北山弁方言集」を活用したイベントやフットパスガイドマップを利用した村内の名所・旧跡巡り等、ふるさとの文化や歴史の周知・継承にも取り組んでまいります。

教育委員会では今後とも、小さな子どもからお年寄りまで、村民の皆様が年齢の垣根を越えて関わりながら、郷土に対する誇りと愛着を持ち、「つどう」「まなぶ」「むすぶ」を実現し、将来に「つなぐ」よう取り組んでまいります。

結びになりますが、村民の皆様の一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が皆様にとりまして、明るく希望に満ちた良い年になりますよう祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

☆十二月十五日

お正月飾りつまみ細工講座



☆一月六日

新春北山弁かるた大会 総勢約四十名の皆さん、真剣です



争奪戦。
わいわいと盛り上がり
ました😊

昨年の公民館活動

五月、我が村、「北山を知ろう」ということで、初めてのフットバス体験、歴史のある竹原地区を歩きました。六月は世代を超えた「ボッチャ大会」で交流、九月には「北山寄席」で大笑い。十月は村民運動会で盛り上がり、十二月のチャリティバザーでは皆さんにたくさん応援していただきました。つまみ細工のお正月飾りもかわいく完成。ご支援・ご協力本当にありがとうございました。今年もいろいろなことに挑戦していきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

☆お知らせ①

「北山弁かるた」の配布について

おかげさまでたくさんの方からお申し込みいただき、希望者の方には全員配布することができました。数に限りがありましたので、希望者の皆様のみの配布となりましたことご了承下さい。これをもちまして終了とさせていただきます。

図書室には複数置いていますので、いつでも貸出はできます。どうぞお使い下さい。

☆お知らせ②

今後の教育委員会事務局

及び公民館関係の行事予定

- 二月二日(日) 第一回子育て座談会（赤ちゃんから高校生までの子育て世帯対象）
- 三月九日（日）フットバス体験予定（下尾井地区）

日曜図書室開館日

1月 19日 2月 2日・16日
(9:30~17:00)